

フリージアブログ

こんにちは！ティケアセンターフリージアです！！

最近ニュース等で「最強寒波到来」といった言葉をよく耳にしますね。この寒さになると、なぜか無性に恋しくなるものがあります。そうです、「おでん」です。皆さんがあでんの具で1番お好きなものは何でしょうか？大根？卵？ちくわ？それともちょっと普通な牛すじ？

そんな“それぞれの推し”が存在するおでんについてもう少し語りたいところですが、今回はここまで！！

それでは本編に入行って行きますよ～！！



スポーツ大会お疲れさま会

12月5日(金)にスポーツ大会お疲れ様会が開催されました。今年は色々なスポーツ大会に参加しています。ソフトボール大会、卓球大会、バレー大会、ゲートボール大会に参加し、奮闘しました。その結果、バレー大会では3位入賞、ゲートボール大会では準優勝という素晴らしい成績を収めることができました。仲間と汗を流しながら全力で挑んだスポーツ大会。終わった後の程よい疲れと達成感は、なんとも言えない心地良さがありますよね。今回のブログでは、そんな大会後に開かれた「お疲れさま会」の様子を写真と共にお伝えしていきます。



お疲れさま会の会場は病院近くの飲食店でした。会場に到着すると、リラックスした皆さんの表情が多く見れましたよ。各スポーツ大会について話している方もいれば、普段の生活について話されている方、趣味について話されている方などお話は多岐に渡っていました。どこを切り取っても温かく楽しい会話をされていたと思います。





そしてそして特に印象的だったのは、普段はあまり話す機会のない利用者さん同士が、お話をされていたことです。やっぱりスポーツって人と人を自然に繋げる力があるんだなと改めて思いました。お疲れさま会の会話の中には「また来年も是非参加したい」といった声も多く見受けられました。果たして来年のスポーツ大会ではどんなドラマが生まれるのでしょうか…乞うご期待！！

今回もフリージアブログを読んでいただきありがとうございました！！

また次回のブログでお会いしましょう～！！

※写真は本人の許可を得て使用しております。



「体験・見学がしてみたい！けど…緊張する…」「利用してみたいけど、もう少し詳しく知りたい」などなど、気になることがあればお電話ください！

病院代表番号 0562-46-2222

テイケア直通番号 0562-87-1196

